

## **Eleak/Libre dinamika**

Las luchas vividas estos últimos años a favor de los derechos civiles y políticos y en contra de las encarcelaciones han conseguido tener una gran repercusión desde su humildad. Especialmente en los momentos de desobediencia masiva, como son los “AskeGunes” y los Muros Populares.

Pero esta repercusión no se a limitado a Euskal Herria, sino que también se a extendido a la comunidad internacional. Tras esta repercusión nos han venido de vuelta solidaridad y compromiso de diferentes maneras. Estos son algunos ejemplos: En dinámicas contra juicios y encarcelaciones, muchos movimientos internacionales nos han hecho llegar mensajes de solidaridad y apoyo / simpatía; el Muro Popular de Gasteiz llego a ser *trending topic* en Alemania, gracias a la actitud de sus ciudadanas; en Madrid, se acogieron a la filosofía de los Muros Populares para organizar una gran solidaridad hacia Alfon como la manifestación organizada contra los juicios políticos en el contexto del juicio contra Askapena; nos han llamado muchas veces de los Países Catalanes para compartir con ellas nuestras vivencias y reflexiones.

Tenemos claro que las luchas a favor de los derechos fundamentales y en contra de las políticas de excepción en Euskal Herria la ganaremos en función de la fuerza con la que las encendamos. Pero, también tenemos claro que el internacionalismo nos ayudará. Es por eso que nos alegra participar en esta iniciativa junto con Askapena., la cual tiene un doble objetivo por nuestra parte. Por una parte, queremos compartir nuestras vivencias y reflexiones con el mayor numero de gente posible, con intención de fortalecer la solidaridad. Por otra parte, queremos escuchar a las amigas que encontraremos en el camino, para volver a Euskal Herria con herramientas utiles para nuestras luchas.

## **Askapena**

La lucha por los derechos civiles y políticos en Euskal Herria no a terminado, como tampoco han terminado los juicios políticos contra militantes vascos. Todavía este curso nos enfrentamos a otros dos juicios políticos contra 16 compañeros de Euskal Herria. Tanto los compañeros de #AZTNUGAL como los compañeros de *Basque lives matter* que también se enfrentan en la Audiencia Nacional a penas de cárcel tras confesiones obtenidas bajo torturas. Toda solidaridad a este respecto sera muy importante para terminar con los juicios políticos en este pueblo, y obtener los derechos civiles y políticos que nos corresponden.

Viendo la importancia que tiene esta reivindicación en Euskal Herria, Askapena y la dinámica Eleak/Libre hacemos publica la dinámica que los comites de solidaridad con Euskal Herria Euskal Herriaren lagunak van a poner en marcha en los próximos meses a lo largo y ancho del mundo. Tras todo el trabajo realizado a favor de los 5 de Askapena, van ha seguir con la dinámica de socializar la cuestión de los juicios políticos en Euskal Herria. Para ello, se llevaran a cavo diferentes actividades:

Por un lado, se harán proyecciones del documental “*Desobedientzia: elkertasunetik konpromisora!*” con la que se trabajara la cuestión de los muros populares y la solidaridad de las personas que toman el compromiso de defender a encausados por una injusticia.

Por otro lado, se harán charlas en diferentes lugares con la participación de encausados, explicando lo que supone la detención, tortura, prisión preventiva, juicio, gasto económico... y de más cuestiones que un juicio político conlleva en Euskal Herria.

Por último, se harán iniciativas de socialización de dicha problemática, que pueden ir desde reparto de panfletos, comidas populares o fiestas en favor de los derechos civiles y políticos.

Aunque queden actividades por cerrar, podemos decir que se harán actividades en París, Madrid Países Catalans, Italia, Alemania, Escocia, Argentina, Venezuela, Andalucía... que las iremos haciendo públicas mientras se vayan realizando.

Por que la solidaridad es la ternura de los pueblos,

**Epaiketa politikorik ez!**

**Eskubide zibil eta politikoak Euskal Herriarentzat!**